





FOTONOTÍCIA _21.05.2015

El hospital de Gandia da la bienvenida a 13 médicos internos residentes

Gandia. El hospital Francesc de Borja ha celebrado hoy el acto de bienvenida de los 13 médicos internos residentes (MIR) que se han incorporado a la plantilla para completar su formación. En concreto, siete se incorporarán en la especialidad de Medicina Familiar y Comunitaria; dos en Pediatría; uno en Medicina Interna; uno en Cirugía General; uno en Traumatología y Ortopedia, y uno en Obstetricia y Ginecología.

Durante el acto, el subdirector médico del hospital, el doctor Pedro Martínez, y el presidente de la comisión de Docencia, el doctor Enrique Garrigós, les han dedicado unas palabras de bienvenida. A continuación, los nuevos residentes han realizado una visita guiada por las instalaciones del nuevo centro hospitalario.



B







